

Sportliche Freundschaften

Verbindung mit dem TV Siedelsbrunn ragt heraus

In so langer Zeit gehören Freundschaften mit sportlichen Vergleichen natürlich zum Vereinsgeschehen. Beim TSV waren es die Handballer und die Tischtennisleute, die solche Verbindungen pflegten.

Zu Großfeldzeiten unterhielten die Handballer aus dem Dorf der Kohlrahbenhälsa Freundschaften zu Post Jena und Teutonia Berlin. Auch das Bezirksamt Tempelhof Berlin war zwischen 1967 und 1978 regelmäßiger An-

laufpunkt der Handballer, die Tischtennispartie legte von 1978 bis 1988 diesbezüglich mit den Hauptstädtern nach.

Drei Jahre (1978 bis 1980) zog es die Handballer nach Merkstein bei Aachen, ehe 1982 eine Ära mit dem TV 02 Siedelsbrunn begann. Die Bundeswehrfreunde Harald Triller und Helmut Siefert haben diese Partnerschaft auf den Weg gebracht, 2022 steht nun schon bald der 40. Geburtstag ins Haus.

Freunde in Waldalgesheim (1983 bis 1991), der BSG Altengottern (1990/1991) sowie von Blau-Weiß Lengenfeld unterm Stein (1991/1992) waren Ziele der Tischtennisabteilung jeweils mit vielen Hin- und Rückbesuchen. ht



100 Jahre TSV Jestädt: Die Ehrenmitglieder im Jubiläumsjahr. Beim Kommers finden weitere Ernennungen statt.